A LOS COMPAÑEROS DEL AUEVO BARCO ITALIARO

El día 22 del actual la opinión pública argentina se vio sacucida por las confusas noticias provenientes de Trelew. Dicha información habiada de un"supuesto" enfrentamiento entre fuerzas militares con presos políticos (léase guerrilleros) quienes se encontraban recluídos en la base naval de dicha ciudad. Los cables informaban que durante el "tirotec" 16 guerrilleros habían perecido y otros 3 se encontraban heridos. Como dato anécdótico queda la inexistencia de bajas en las filas militares.

Este hecho aparentemente es ajenc a la vida del N.B.I., pero en realidad tiene BASTANTE que ver, ya que uno de los abatidos por las balos de la dictadura era el compañero EDUARDO ADOLFO CAPELLO, quien durante al permanencia en el banco fue uno de los artífices del resurgimiento de la conciencia gremial de sus compañeros. Resurgir éste que muchos individente en la hora actual tratan de acreditarse.

Pero si bien es cierto que existen estos "compañeros" que se di judican los aciertos del compañero caído NO ES HENOS CIERTO que el compañero de los que trabajamos en el N.B.I.y tuvimos ocasión de conocerlo mos perfectamente de los valores de EDUARDO. Este hecho se confirma el realizan una colecta entre 24, cuando los compañeros realizan una colecta entre personal de Casa Matriz y de Sector Hipotecario para llevar una official en nombre de sus ex-compañeros como postrer homenaje.

Ese día los compañeros responden masivamente al pedido, ya que margen de las diferencias de método entionden QUE HA CAIDO DEFENDIE DE HOMESTAMENTE LOS INTERESES DE SUS HURMANOS DE GLASE, ES DECIR DE LOS BAJADORES.

Las autoridades del M.B.I.por su parte, vuelven a ratificar et reste papel PROHIBIENDO la realización de la colecta, demostrándonos una más que es más fácil "Hacer un agujero en el agua" que obtener por parte de estos sujetos una actitud con perfiles humanitarios. Lamentablement y no sabemos por qué, la nueva C.G.I.guardó también un silencio signitativo. Pareciera que a estos compañeros los precoupa más el torneo de ling que la trágica muerte de un compañero.

Los integrantes de la AGRUPACION 29 DE MAYO entendemos que jor homenaje que podemos rendir a quien fuera en vida un excelente fiero y mejor militante revolucionario, es seguir luchando como hasta a ra lo hemos venido haciendo, y para que su nombre nos siga acompañando SIEMPRE NOS ACOMPAÑARA SU RECULREDO decidimos que a partir de hoy su bre sea también el nuestro.

"SE ESTA CON EL PUEBLO O SE ES COMPLICE DE LOS FIPLOTADORES"
"LA LUCHA DEBE CONTINUAP HASTA LA VICTORIA FINAL"

'AGRUPACION BANGARIA EDUARDO CAPELIO

Léalc y difúndalc.